



## Kembangkan Aplikasi Locket Bank Jogja



TRIBUN JOGJA  
**Kosim Junaedi**

**BANK** Jogja akhirnya menyandang status Perumda. Bank milik Pemkot Yogyakarta itu makin berkembang dan terus membuat terobosan demi pelayanan nasabah.

Wartawan *Tribun Jogja*, Kurniatul Hidayah mewawancarai eksklusif Direktur Utama Perumda BPR Bank Jogja, Kosim Junaedi tentang rencana ke de-

**WAWANCARA  
 EKSKLUSIF**

pan bang tersebut.

*Bank Jogja yang sebelumnya adalah PD BPR Bank Jogja Kota Yogyakarta sudah resmi menjadi Perumda BPR Bank Jogja.*

*Lalu apa terobosan baru yang akan dilakukan Bank Jogja?*

Kami sedang mengembangkan aplikasi Locket Bank Jogja. Saat ini masih

untuk kalangan terbatas Bank Jogja, dipakai pegawai dan direksi. Ke depan, nasabah kami juga bisa menggunakan aplikasi tersebut.

*Seperti apa gambaran Aplikasi Locket Bank Jogja tersebut?*

Sama seperti bank umum yang mempunyai layanan mobile banking.

● ke halaman 7

### Kembangkan Aplikasi Locket

● Sambungan Hal 1

ini arahnya akan ke sana. Ada banyak menu di dalamnya. Misalkan untuk cek saldo dan melihat lima transaksi terakhir yang dilakukan. Ada juga menu transfer antar rekening Bank Jogja. Selain itu juga bisa digunakan untuk tarik tunai dengan meminta nomor kode, dan itu yang dimasukkan ke ATM, jadi tanpa kartu. Pilihan nominal boleh di aplikasi atau ATM.

*Kapan aplikasi ini akan di-launching untuk umum?*

Masih menunggu izin. Untuk diketahui, Bank Jogja masuk kategori BPR KU (Kejadian Usaha) 3 yang artinya paling tinggi. Dengan KU 3,

maka bisa melakukan kegiatan elektronik banking. Izinya tidak hanya OJK (Otoritas Jasa Keuangan) tapi Bank Indonesia (BI) juga. OJK kasih rekomendasi, belum tentu BI oke.

*Proses izin sudah sejauh mana Pak?*

Sekarang sudah kita proses. OJK Kota Yogyakarta telah mendukung Bank Jogja memiliki ATM tanpa kartu. OJK hanya memberikan rekomendasi dan menunggu pemeriksaan khusus dari OJK pusat, mulai dari backupnya, sekuriti, dan sebagainya akan distandarisasi. Kalau sudah diperiksa OJK, akan saya bawa ke BI.

*Bagaimana pelayanan Bank Jogja nantinya bila sudah mendapatkan izin elektronik banking?*

Harus lancar. Nggak boleh macet, nggak boleh offline.

Ini murah karena lokal. Kami juga sedang melakukan kerjasama dengan bank umum. Bisa juga nanti tabungan Bank Jogja bisa diambil di bank umum tertentu.

*Selain aplikasi, mungkin dalam waktu dekat ada hal baru lain yang dilakukan Bank Jogja?*

Kami akan membuka layanan kantor cabang Jetis. Kita rencanakan untuk segera terealisasi. Ada di kompleks kantor Kecamatan Jetis. Ini untuk menjangkau potensi nasabah wilayah utara.

*Ada berapa jumlah nasabah Bank Jogja saat ini dan target selanjutnya?*

Saat ini nasabah Bank Jogja sekitar 100 ribu nasabah. Dari nasabah Bank Jogja tersebut, minimal 9.000 pegawai jadi nasabah kami. Targetnya semua punya rekening Bank Jogja. (\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005